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成果報告会レポート 

今回の成果報告会はコロナウイルスの影響もあり、数年ぶりに開催できたのは非常に嬉しいことだと思っています。数年ぶりの開催だったため、各ゼ

ミの発表には力が入っておりフィールドワークゼミナールの活動をスムーズに発表できていたと感じました。コロナ禍ではできなかった海外での活動

を行った報告もあり、学生にとって有意義なフィールドワークゼミナールになっていると感じました。 

 私たちはその中でカメラ撮影やビデオ撮影をやらせて頂きました。撮影している時は失敗できないためとても緊張したのですが、失敗できない緊張

感は中々味わえないのでとても良い経験をする事が出来ました。 

近藤ゼミ 4 年 河嶋 慶太 

桑島ゼミ 3 年 鷹柳 宥哉 


